



PRES DARI RUMAH UNTUK INDONESIA

Presiden Joko Widodo pada acara #PrayFromHome: Dari Rumah untuk Indonesia, Minggu (11/7) siang, secara virtual. Presiden meyakini bahwa dalam menghadapi situasi sulit di tengah pandemi COVID-19 ini, selain berbagai upaya lahiriah yang terus dilakukan, juga diperlukan upaya batiniah dengan memanjatkan doa kepada Tuhan Yang Maha Pengasih dan Penyayang.

Uni Emirat Arab dan Singapura Berlakukan Larangan Masuk Bagi WNI

WNI yang ingin melakukan perjalanan ke Uni Emirat Arab atau ke Singapura lebih baik ditunda dulu karena kedua negara tersebut melarang masuk pelancong yang dari Indonesia.

JAKARTA (IM) - Otoritas Uni Emirat Arab (UEA) telah mengumumkan larangan masuknya pelancong dari Indonesia

mulai Minggu (11/7), pukul 23.59 malam hingga waktu yang belum ditentukan.

Keputusan ini tidak hanya

diberlakukan bagi warga negara Indonesia (WNI), tetapi juga mencakup penangguhan masuk bagi warga negara Asing (WNA) yang pernah berada di Indonesia dalam 14 hari terakhir.

Menurut informasi yang diterima KBRI Abu Dhabi ada beberapa kategori yang dikecualikan dari larangan ini yaitu, warga negara Uni Emirat Arab (UEA) dan keluarga inti, pejabat perwakilan diplomatik yang terakreditasi UEA, pemegang visa emas

dan perak UEA, serta pekerja sektor esensial di UEA sesuai ketentuan dari otoritas federal identitas dan kewarganegaraan (ICA) serta penerbangan kargo yang masih terus beroperasi.

Ketentuan baru juga diberlakukan bagi mereka yang dikecualikan ialah dikarantina selama 10 hari dan dilakukan tes PCR di bandara pada hari keempat dan kedelapan setelah memasuki negara.

Periode tes PCR sebelum

bepergian pun telah dikurangi dari 72 menjadi 48 jam, dan semua tes harus dikelola oleh laboratorium terakreditasi dengan hasil berupa kode QR.

"Bagi mereka yang dikecualikan, terdapat ketentuan baru yakni karantina serta masa berlaku PCR (48 jam) yang harus dilakukan oleh laboratorium terakreditasi yang mengeluarkan hasil dengan kode QR. Sementara itu,

Bersambung ke hal 11

Kimia Farma Layani Vaksinasi Covid-19 Berbayar, Ini Alasannya

JAKARTA (IM) - PT Kimia Farma Tbk menyelenggarakan program vaksinasi gotong royong berbayar bagi individu mulai 12 Juli 2021. Wakil Menteri BUMN Pahala N Mansyuri mengatakan, program tersebut digelar untuk mempercepat program vaksinasi nasional.

"Pelayanan vaksinasi individu oleh Kimia Farma Group ini merupakan upaya untuk mengakselerasi penerapan vaksinasi gotong royong dalam membantu program vaksinasi Indonesia untuk mencapai herd immunity secepat-cepatnya," kata Pahala melalui keterangan tertulis, Sabtu (11/7).

"Kimia Farma sebagai bagian dari holding BUMN farmasi berkomitmen untuk berkolaborasi dan bersinergi dengan seluruh pihak untuk mempercepat vaksinasi nasional, baik melalui vaksinasi gotong royong perusahaan maupun individu," ucapnya.

Sementara itu, Direktur Utama PT Kimia Farma Tbk Verdi Budidarmo menyebut, saat ini merupakan waktu yang tepat untuk melakukan vaksinasi individu lantaran penambahan kasus Covid-19 di Indonesia tengah mengalami lonjakan.

Verdi menyebut, program

Bersambung ke hal 11

BI Naikkan Batas Maksimal Tarik Tunai Melalui ATM

JAKARTA (IM) - Bank Indonesia (BI) menetapkan penyesuaian sementara batas maksimal tarik tunai di mesin ATM yang menggunakan teknologi chip.

Terdapat sejumlah alasan sebagai latar belakang adanya kebijakan penyesuaian sementara batas paling banyak nilai nominal dana untuk penarikan tunai melalui

mesin ATM.

"Hal ini dilakukan dalam rangka mendukung kebijakan

Bersambung ke hal 11

BNN Ajukan Nia Ramadhani dan Ardi Bakrie untuk Jalani Rehabilitasi

JAKARTA (IM) - Badan Narkotika Nasional (BNN) merekomendasikan pasangan selebritas Nia Ramadhani dan Ardi Bakrie menjalani rehabilitasi

setelah keduanya jadi tersangka penyalahgunaan narkoba. Rekomendasi itu keluar berdasarkan hasil asesmen BNN, Sabtu (9/7).

"Terperiksa dianjurkan un-

tuk mendapatkan rehabilitasi yang meliputi asesmen lanjutan, evaluasi psikologis, wawancara

Bersambung ke hal 11

Bus Sudiro Tunggal Jaya Kecelakaan di Tol Pemalang, 7 Orang Tewas

PEMALANG (IM) - Bus Sudiro Tunggal Jaya mengalami kecelakaan di Tol Pemalang, Jawa Tengah, Minggu (11/7) siang, mengakibatkan tujuh orang tewas. Polisi menduga kecelakaan terjadi akibat bus menghindari truk yang melaju oleng di depannya.

"Ya ada kecelakaan di tol, korban 7 (meninggal)," ujar Kasat Lantas Polres Pemalang, AKP Arfian Riski Dwi Wibowo, dalam pesan tertulis kepada wartawan, Minggu (11/7).

Arfian menjelaskan kecelakaan berawal saat bus yang dikendarai Sigit Prasetyo (26) warga Kebumen melaju dari arah barat atau Jakarta ke arah

Semarang. Kecelakaan terjadi di titik KM 308 jalur A, tepatnya Desa Saradan Kecamatan Pemalang.

Bus yang sempat terguling sebelum akhirnya berhenti di badan jalan sebelah kiri.

Menerima informasi itu, petugas langsung melakukan penanganan di lokasi kejadian. Para korban langsung dievakuasi ke tiga rumah sakit berbeda yakni di Rumah Sakit Siaga Medika Pemalang, Rumah Sakit Prima Medika dan Rumah Sakit Santa Maria Pemalang.

"Bus melaju dari arah barat ke timur dengan kecepatan

Bersambung ke hal 11



WAKSIN MODERNA TIBA DI INDONESIA

Petugas kargo menurunkan vaksin Covid-19 jenis Moderna dari pesawat setibanya di Terminal Cargo Bandara Internasional Soekarno Hatta, Tangerang, Banten, Minggu (11/7). Sebanyak 3.060.000 dosis vaksin Moderna buatan perusahaan asal Amerika Serikat tiba di Indonesia melalui kerjasama multilateral COVAX facility.

PREMIUM QUALITY
AUTHENTIC INDONESIAN
印尼猫屎咖啡

LUWAK COFFEE

100% PURE

Now Available at:
Jakarta Buah Gajah Mada • Jakarta Buah Pluit • Aeon •
Kemchick Kemang • Grand Lucky • Market City PIK • TheFoodHall •
For more info or purchase: (021) 666 0 5522

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Beranjak dari Tataran Awam dengan
Welas Asih dan Kebijaksanaan
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!

Toilet di Korsel Olah Tinja Jadi Listrik dan Mata Uang Digital

DENGAN buang hajat di toilet, Anda dapat membeli kopi atau pisang di sebuah universitas di Korea Selatan (Korsel), yang mengolah kotoran manusia menjadi listrik untuk menerangi gedung.

Mengutip Reuters, Cho Jae-weon, seorang profesor teknik perkotaan dan lingkungan di Institut Sains dan Teknologi Nasional Ulsan (UNIST), telah merancang toilet ramah lingkungan yang terhubung ke laboratorium yang menggunakan kotoran untuk menghasilkan biogas dan pupuk kandang.

Toilet BeeVi - gabungan kata lebah dan penglihatan - menggunakan pompa vakum untuk mengirim tinja ke tangki bawah tanah, sehingga mengurangi penggunaan air. Di sana, mikroorganisme memecah limbah menjadi metana, yang menjadi sumber listrik untuk bangunan itu, memasok gas untuk kompor gas, pemanas air, dan sel bahan bakar oksida padat.

"Jika kita berpikir dengan perspektif baru, tinja memiliki nilai berharga untuk

Bersambung ke hal 11

Seorang Pria di Malaysia Klaim Disuntik Vaksin Pfizer Kosongan

SEORANG pria Malaysia asal kota Kapar, Malaysia, mengklaim telah disuntik vaksin Pfizer dosis kosong di Rumah Sakit Banting pada Selasa (6/7). Ia kemudian mengunggah video proses vaksinasinya di media sosial, dan mengajukan aduan ke polisi.

Pria bernama Simon Ng itu bercerita, saat menunggu giliran dia melihat banyak jarum suntik yang diletakkan di atas meja, semuanya berisi cairan. Saat akan disuntik, Simon mengaku diinstruksikan oleh petugas medis agar mengalihkan pandangan dari lengannya, dan dia melakukannya.

Namun Simon mengarahkan kamera ponselnya ke lengan kiri untuk merekam prosesnya. Kepada World of Buzz pada Kamis (8/7) dia mengatakan, seluruh proses penyuntikan sangat cepat dan tidak sakit, tapi terasa seperti ada yang salah.

Lalu setelah keluar dari bilik vaksinasi, dia mengeluarkan ponselnya untuk menonton ulang prosesnya. Setelah menonton videonya,

Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.620,00	14.395,00
SGD	10.973,00	10.638,00
AUD	10.955,00	10.638,00
EUR	17.463,00	17.198,00
HKD	1.922,00	1.832,00
GBP	20.340,00	19.955,00

Jumat 09 Juli 2021 16.45 WIB